



### Willms und Robben erfolgreich beim Großen Preis von Österreich

Am 6. und 7. Mai fand in Eisenstadt nahe Wien der Große Preis von Österreich im Vorderladerschießen statt. Der GP von Österreich ist seit Jahren ein fester Bestandteil im Europäischen Terminkalender der Vorderladerschützen. Erstmals nahmen auch Dirk Willms und Roland Robben vom Verein für jagdliches Schießen im Hegering Haren (Ems) e. V. an diesem Turnier teil, um sich mit anderen hochkarätigen Schützen aus diversen Nationen zu messen. Vertreten waren Schützen aus Deutschland, Österreich, Ungarn, Tschechien, Niederlande und Frankreich.

In der Steinschloßflinte konnte sich Roland Robben mit 41 getroffenen Wurfscheiben den 3. Platz hinter Friedrich Schachtebeck (Göttingen) und Helmut Hintermeyer (Österreich) (beide 42 Scheiben) sichern. Dirk Willms kam mit 40 Scheiben auf den 4. Platz.

Im Zusammenschluss mit Friedrich Schachtebeck konnten sich Willms und Robben als Team „Niedersachsen“ die Mannschaftswertung vor den Mannschaften Bayern1 und Bayern2 sichern.

In der Perkussionsflinte konnte sich Dirk Willms mit 44 getroffenen Wurfscheiben ebenfalls den 4. Platz hinter G. Otto (Bayern), G. Kühlwein und H.J. Obenauer (beide Hessen) sichern. Diese 3 Schützen mussten mit jeweils 45 Scheiben die Reihenfolge der Medaillen im Shoot Off ausschießen.

In der Mannschaftswertung konnte Team „Niedersachsen“ hinter Hessen den 2. Platz erlangen vor Bayern2.